

Celebrará concierto de Gente de Zona 500 años de La Habana



La Habana, 7 sep (RHC) El dúo cubano de música urbana Gente de Zona ofrecerá un concierto este sábado en La Habana con el que se suma a las celebraciones por los 500 años de la Villa de San Cristóbal.

En la cita, que tendrá por escenario al malecón habanero, el binomio integrado por Alexander Delgado y Randy Malcom, deleitarán al público con éxitos de su repertorio y de su más reciente producción discográfica titulada Otra cosa.

La placa es la cuarta de estudio del dueto compuesta por 16 temas, del que se desprenden hits como Si No Vuelves, Te Duele y El Mentiroso, además de varias colaboraciones junto a Franco de Vita, Gustavo Lima, Kelvis Ochoa, Gilbero Santa Rosa, entre otros artistas.

Gente de Zona es uno de los grupos de música urbana de la nación caribeña con mayor proyección internacional.

Desde su creación la dupla ha alcanzado más de una veintena de premios internacionales y ha logrado posicionarse como una de las agrupaciones más importantes de esa sonoridad. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba